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SOBRE

Desenvolvedor front-end com mais de 6 anos de experiência,
especializado em React, Next.js e TypeScript. Histórico comprovado de
trabalho em empresas de e-commerce e tecnologia, focado em
otimização de performance, SEO e construção de interfaces de usuário
escaláveis e eficientes. Proativo, com forte habilidade para resolver
problemas e colaborar em equipes ágeis.

COMPETÊNCIAS

Javascript (vanilla, jquery), Typescript, Next, NodeJs, React, VueJs, CSS
(less, sass), Styled Components, CI/CD, Git Workflow, Figma, testes
unitários ( jest/vitest), computação edge (Edgio e Azion), ferramentas e
integração CMS (Dato e Strapi), performance web (webvitals);

EXPERIÊNCIA

MadeiraMadeira - Front-end PL
JULHO DE 2022 - ATUALMENTE

Desde junho de 2022, atuo como Front-end Pleno na MadeiraMadeira, onde
venho aprimorando minhas habilidades em React, Next.js, Typescript, React
Native, testes unitários utilizando Jest/Vitest e ferramentas CMS (DatoCMS).
Também tenho experiência com computação edge, utilizando ferramentas
como Edgio e Azion (com diversas soluções cloud).

Minhas contribuições na MadeiraMadeira incluem:

● Desenvolvimento e manutenção de ferramentas internas de vendas:
Criação e atualização de sistemas de CRM, gestão interna de
colaboradores e administração de lojas.
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● Desenvolvimento do site e app de e-commerce: Trabalhei nos
principais fluxos de navegação das páginas de home, produto e
landings.

● Criação e manutenção do design system web: Participei da criação e
atualização do design system utilizado em diversos projetos da
empresa.

● Migrações essenciais: Auxiliei na migração da edge da empresa (de
Layer0 para Edgio) e atualizações importantes de bibliotecas, como a
transição de Next.js 10 para 13 e outras…

● Implementações blue-green e teste a/b: Utilizando ferramentas de
computação edge, implementei diversas features utilizando método
blue green e teste a/b;

Minhas responsabilidades incluem garantir a performance e escalabilidade
das aplicações, além de colaborar com equipes multifuncionais para entregar
soluções inovadoras e eficientes.

Axenya - Desenvolvedor Web (freelance)
NOVEMBRO DE 2022 - JANEIRO DE 2024

Durante meu trabalho na Axenya, fui responsável pela criação do site e do
blog da empresa. Realizei a validação e o alinhamento de ponta a ponta, com
os gestores e c-levels, desde a concepção da interface até o desenvolvimento
final, utilizando tecnologias escaláveis como Next.js e integrando com o
DatoCMS. Desenvolvi soluções que permitiram à equipe de conteúdo
gerenciar de forma autônoma a inclusão e edição de postagens e outros
conteúdos do site, sem a necessidade de intervenção de desenvolvedores.

Essa experiência destacou minha capacidade de trabalhar de forma
autônoma, cumprir prazos rigorosos e desenvolver sites e blogs responsivos e
eficientes.

Cuponomia - Front-end JR <> PL
JULHO DE 2018 - JUNHO DE 2022

Trabalhei na Cuponomia como Front-end Junior, onde fui promovido a
Front-end Pleno durante o meu tempo lá. Nesse período, fui responsável pela
implementação/manutenção do site utilizando JS Vanilla e Razor ASP.NET
para renderização SSR da plataforma responsiva web, com foco em
performance e SEO. Também tive a oportunidade de trabalhar em sua
extensão para o Google Chrome utilizando VueJS.

Além disso, possuo experiência em ferramentas de design, como Figma, e em
diversas outras tecnologias de desenvolvimento web, como jQuery,
HTML/CSS (Less, SCSS), Git e metodologias ágeis, incluindo Scrum e Kanban.
Também tenho experiência em otimização de desempenho web, incluindo
WebVitals e suas métricas.

Kuadro - UI/UX Design
MARÇO DE 2018- DEZEMBRO DE 2018



Aqui foi onde considero meu início de carreira onde estava fazendo minha
migração para a área de desenvolvimento, e portanto não tive muitos contatos
com isso nessa época.

Ajudei no planejamento de inbound marketing, otimização de campanhas e
fluxos de comunicação com leads via e-mail utilizando RD Station. Um dos
destaques aqui, é a diagramação de alguns e-books e criação de interfaces
com bases em resultados de pesquisas UX, feedback do usuário e análises
heatmap.


